

# ZONE

## . Lambang Sejati Lanching Kompleks Perumahan, Polsek Sandubaya Beri Pengamanan

Syafruddin Adi - [MATARAM.ZONE.CO.ID](http://MATARAM.ZONE.CO.ID)

Jun 18, 2022 - 17:25



Mataram NTB - Polsek Sandubaya Polresta Mataram mengawal pengamanan Grand Launching Perumahan Mandalika Harmony PT. Lambang Sejati developer and real estate bertempat di lingkungan Bertais Daye, Kelurahan Bertais, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram. Jumat, (17/06).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Direktur Utama PT. Lambang Sejati Cipto Wahyono, Kapolsek Sandubaya Kopol Nasrullah SIK, perwakilan dari Koramil Cakranegara Ahmad, Sekcam Sandubaya Ahmad Marwi SH, Lurah Bertais H. Amanah SH, Para Direktur atau perwakilan pihak Bank, Bhabinkamtibmas Bertais Aiptu Agustinus dan Babinsa Bertais Sertu Suprayogi.

Sambutan Dirut Cipto Wahyono PT. Lambang sejati developer and real estate menyampaikan sebagai developer dan real estate yang mulai exist pada tahun 1993, pada hari ini kami kami menghadirkan rumah nyaman dengan harga terjangkau namun dengan unit sangat terbatas, sambutannya.

Perumahan Mandalika harmony type Arion dengan luas bangunan 70 M2 dan dengan luas tanah 284 M2 dengan harga promosi Rp. 999.000.000,- ( sembilan ratus sembilan puluh sembilan juta rupiah ) . Tentunya dengan hadirnya perumahan ini bisa menjadi salah satu solusi bagi masyarakat yang mempunyai keinginan memiliki rumah yang nyaman dan ucapan terimakasih kepada Polsek Sandubaya yang sudah mengawal dan mengamankan kegiatan ini, tambahnya.

Selanjutnya dilakukan pemecahan kendi secara simbolis yang dilakukan oleh Dirut PT Lambang Sejati.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol M Nasrullah SIK mengatakan bahwa kami melibatkan Bhabinkamtibmas dan Unit Patroli Polsek sebanyak 8 (delapan) personel sebagai upaya pelayanan Kepolisian kepada masyarakat, ujarnya.

Sekaligus sebagai undangan, kegiatan Grand Launching Perumahan Mandalika harmony PT. Lambang Sejati ini akan bermanfaat bagi masyarakat yang belum memiliki tempat tinggal dengan harapan apabila adanya pemukiman nantinya akan memberikan dampak faktor keamanan,.(Adb)